

Es geht ewig zu Ende, und im  
Ende keimt ewig der Anfang.  
Peter Rosegger



In tiefer Trauer geben wir die Nachricht, dass Herr

# Andreas Hausleber

am Dienstag, dem 22. September 2015,  
kurz vor seinem 86. Geburtstag von uns gegangen ist.

Wir geleiten unseren lieben Verstorbenen am  
**Montag, dem 28. September 2015, um 11:30 Uhr**  
am Stadtfriedhof Mürzzuschlag zu seiner letzten Ruhestätte.

In Liebe und Dankbarkeit

**Richard**  
Sohn

**Anna**  
Lebensgefährtin

**Christian**  
Neffe

im Namen aller Verwandten

Mürzzuschlag, im September 2015